



ANGKRINGAN

Buletin BPK Perwakilan D. I. Yogyakarta Edisi 1 Tahun 2024



Anggota V BPK Serahkan LHP LKPD Kepada Kota Yogyakarta Dan Sleman

Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) menyerahkan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) pada Pemerintah Kota Yogyakarta dan Pemerintah Kabupaten Sleman Tahun Anggaran 2023 kepada Ketua DPRD Kota Yogyakarta **Danang Rudiymoko** dan Penjabat Wali Kota Yogyakarta **Singgih Raharjo** serta Ketua DPRD Kabupaten Sleman **Haris Sugiharta** dan Bupati Sleman **Kustini Sri Purnomo**, di Auditorium Balai Diklat Yogyakarta, Jumat (8/3).

Pemeriksaan atas LKPD merupakan pemeriksaan mandatory yang dilaksanakan oleh BPK setiap tahun sebagai kewajiban untuk memenuhi amanat yang ditetapkan oleh UU Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara, UU Nomor 1 Tahun 2004 tentang Perbendaharaan Negara, dan UU Nomor 15 Tahun 2004 tentang Pemeriksaan Pengelolaan dan Tanggung Jawab Keuangan Negara.

Anggota V BPK **Ahmadi Noor Supit**, sangat mengapresiasi Pemerintah Kota Yogyakarta dan Pemerintah Kabupaten Sleman karena menjadi pemerintah daerah pertama di Indonesia yang menyerahkan LKPD unaudited tahun 2023 kepada BPK pada tanggal 12 Januari 2024. Hal ini menjadikan momen penyerahan hasil pemeriksaan BPK atas LKPD ini sebagai yang pertama di seluruh Indonesia untuk tahun ini.



"Berdasarkan hasil pemeriksaan serta pelaksanaan rencana aksi dari tindak lanjut rekomendasi hasil pemeriksaan sebelumnya, BPK memberikan opini Wajar Tanpa Pengecualian untuk tahun 2023 kepada Laporan Keuangan Pemerintah Kota Yogyakarta ke-15 secara berturut-turut dan Laporan Keuangan Pemerintah Kabupaten Sleman ke-13 kalinya," jelas Anggota V BPK, pada kegiatan yang dihadiri oleh Auditor Utama Keuangan Negara V **Slamet Kurniawan**, Kepala BPK Perwakilan Provinsi DIY **Widhi Widayat**, serta para pejabat struktural dan fungsional di lingkungan BPK dan Pemerintah Daerah.

Ketua DPRD Kota Yogyakarta menyatakan capaian pengelolaan keuangan Pemkot Yogyakarta merupakan proses panjang yang selama ini juga secara terbuka berkonsultasi dengan BPK, dalam mempertanggung jawabkan pengelolaan keuangan kepada masyarakat.

Bupati Sleman mengucapkan terima kasih kepada BPK atas pendampingan dan asistensi dalam penyusunan laporan dan pengelolaan keuangan daerah Kabupaten Sleman.

"Pemerintah Kabupaten Sleman tentu terus berupaya untuk meningkatkan kualitas laporan keuangan daerah sehingga berhasil mewujudkan pengelolaan anggaran yang efektif dan efisien," jelas Bupati.



BPK Jogja Menyerahkan LHP Kepatuhan Dan Kinerja Di Wilayah Provinsi DIY



Kepala Perwakilan BPK Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), **Widhi Widayat** menyerahkan Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Kepatuhan dan Kinerja pada wilayah Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta pada, Rabu (3/01) bertempat di Auditorium Kantor BPK Perwakilan Provinsi DIY.

LHP yang diserahkan yaitu Pemeriksaan Kepatuhan dan Kinerja pada Pemerintah Daerah D.I. Yogyakarta, Pemeriksaan Kinerja Efektivitas Penyelenggaraan Sistem BLUD untuk Meningkatkan Pelayanan Kesehatan pada RSUD Panembahan Senopati dan RSUD Wonosari, serta Pemeriksaan Kinerja Efektivitas Pemajuan dan Pelestarian Kebudayaan pada Pemerintah Kabupaten Sleman.

Hadir dalam penyerahan Ketua DPRD Provinsi DIY **Nuryadi**, Wakil Gubernur **KGPAA Paku Alam X**, Ketua DPRD Kabupaten Bantul **Hanung Raharjo**, Bupati Bantul **Abdul Halim Muslih**, Ketua DPRD Kabupaten Gunungkidul **Endah Subekti Kuntariningsih**, Bupati Gunungkidul **Sunaryanta**, Wakil Ketua DPRD Kabupaten Sleman **Arif Kurniawan**, Bupati Sleman **Kustini Sri Purnomo**, Direktur RSUD Panembahan Senopati dan Direktur RSUD Wonosari serta jajaran OPD se Wilayah DIY.

Widhi Widayat menyampaikan bahwa pemeriksaan kepatuhan dan pemeriksaan kinerja ini dilakukan berdasarkan Standar Pemeriksaan Keuangan Negara (SPKN). Standar tersebut mengharuskan BPK merencanakan dan melaksanakan pemeriksaan agar memperoleh keyakinan memadai mengenai kinerja entitas.

BPK yakin bahwa pemeriksaan tersebut memberikan dasar memadai untuk mengungkapkan temuan pemeriksaan, serta memberikan kesimpulan dan rekomendasi.

"Dalam kesempatan ini perlu kami ingatkan bahwa sesuai ketentuan dalam Pasal 20 Undang-Undang Nomor 15 Tahun 2004, dan demi efektifnya hasil pemeriksaan BPK, maka kami mengharapkan agar Pemda segera menindaklanjuti rekomendasi BPK selambat-lambatnya 60 (enampuluh) hari setelah laporan hasil pemeriksaan diterima", terang Widhi.

Ketua DPRD mengucapkan terima kasih kepada BPK Perwakilan Provinsi DIY dan seluruh pihak terkait atas kerja kerasnya dalam melakukan pemeriksaan kinerja. "Kami dari DPRD DIY bersama Pemda DIY mengajak semua pihak untuk lebih bekerja keras dan saling mendukung dalam menjalankan tugas dan fungsinya dengan transparan dan penuh tanggung jawab demi penyelenggaraan pemerintah yang lebih baik" tegasnya.

Dalam sambutannya Wakil Gubernur menyampaikan ucapan terimakasih kepada BPK Perwakilan DIY, yang telah mendedikasikan waktu untuk melaksanakan pemeriksaan dan menyerahkan LHP. Wakil Gubernur memandang Kerjasama antara Pemda se-DIY dengan BPK mencerminkan nilai strategis 'saiyeg saeka praya' seiring tekad "Tatas, Tutus, Titis, Titi lan Wibowo" dalam melaksanakan pembangunan untuk mewujudkan sebesar-besarnya kesejahteraan masyarakat.



Kepala Perwakilan Menerima Laporan Keuangan (Unaudited) TA 2023 Pemda DIY dan Pemkab Gunungkidul



Kepala BPK Perwakilan Provinsi DIY **Widhi Widayat** menerima Laporan Keuangan (LK) Unaudited Pemerintah Daerah Daerah Istimewa Yogyakarta Tahun Anggaran 2023 yang diserahkan langsung oleh Wakil Gubernur DIY **KGPAA Paku Alam X**. Pada hari yang sama Pemerintah Kabupaten Gunungkidul turut menyerahkan secara langsung Laporan Keuangan Unaudited oleh Bupati Gunungkidul **H. Sunaryanta**.

Wakil Gubernur DIY menyampaikan, "Pada hari ini, dengan penuh rasa tanggung jawab, kami menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah TA 2023 Unaudited kepada Badan Pemeriksa Keuangan. Kami berharap, melalui proses audit yang akan dilakukan, laporan ini dapat memberikan gambaran yang akurat dan jujur tentang kondisi keuangan daerah kami."

Bupati Gunungkidul mengucapkan terima kasih kepada BPK RI Perwakilan Yogyakarta yang telah melaksanakan pemeriksaan interim atas Laporan Keuangan Pemerintah Kabupaten Gunungkidul TA 2023. "Pemerintah Kabupaten Gunungkidul berkomitmen untuk memenuhi amanat undang-undang dengan menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) Tahun 2023 ini seawal mungkin," terang Sunaryanta.

Dalam kesempatan tersebut, Widhi menyampaikan apresiasi setinggi-tingginya kepada Wakil Gubernur DIY, Bupati Gunungkidul dan seluruh jajarannya atas upaya peningkatan Good Governance yang diwujudkan melalui percepatan penyerahan LK Unaudited jauh sebelum batas waktu yang ditentukan sesuai peraturan perundangan-undangan.





AYO SEHAT BARENG

Oleh dr. Agustina Setia Ningsih

Prescription

INFO KESEHATAN

Perbedaan tekanan darah di lengan kanan dan kiri, apakah normal?



Pada kondisi normal terdapat perbedaan tekanan darah di lengan kanan dan kiri dengan nilai normal perbedaan 15 mmhg. Jika ada perbedaan yang lebih dari normal maka menandakan adanya sumbatan dari salah satu sumbatan di pembuluh darah kita, hal ini merupakan indikator untuk pemeriksaan lebih lanjut. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kondisi tersebut menunjukkan adanya indikasi penyakit jantung dan meningkatnya resiko stroke.

TIPS KESEHATAN

Selama berpuasa di bulan Ramadhan, tetap jaga kondisi tubuh agar terhidrasi dengan baik ya! Yuk, simak tips berikut, supaya kebutuhan 8 gelas air per hari tetap terpenuhi:



- 1 1 gelas saat bangun tidur untuk makan sahur
- 2 1 gelas setelah makan sahur
- 3 1 gelas saat berbuka puasa
- 4 1 gelas setelah shalat Maghrib
- 5 1 gelas setelah makan malam
- 6 1 gelas setelah shalat Isya'
- 7 1 gelas setelah shalat Tarawih
- 8 1 gelas sebelum tidur

SALAM SEHAT SELALU

Desa Wisata Alam Kalibiru



Sumber: <https://www.merdeka.com/trending/intip-wisata-alam-kalibiru-desa-indah-amp-memesona-di-kulon-progo-yogyakarta-klm.html>

Kalibiru kini menjadi salah satu destinasi wisata yang banyak diminati oleh wisatawan. Baik wisatawan dari Indonesia maupun sejumlah negara di dunia. Keindahan alam yang masih asri menjadi salah satu daya tarik tersendiri bagi para wisatawan. Tak heran jika Desa wisata alam Kalibiru menjadi salah satu destinasi yang wajib dikunjungi.

Keberhasilan pengembangan tempat wisata satu ini, tentu saja tidak lepas dari peran warga sekitar. Pada awalnya, wisata Kalibiru dibangun atas inisiatif warga sekitar. Di mana berkeinginan agar hutan di area tersebut tetap bertumbuh hijau, sejuk dan asri. Selain itu juga atas dasar keinginan untuk memulihkan hutan yang dulunya tandus dan gersang menjadi hijau kembali. Siapa sangka, keinginan itu ternyata mampu membawa berkah bagi masyarakat sekitar.

Bisa dilihat, wisata alam Kalibiru setiap harinya semakin diminati oleh wisatawan dari berbagai daerah di Indonesia. Seiring berjalannya waktu, objek wisata yang terletak pada ketinggian 450 mpdl ini semakin dikenal luas oleh masyarakat dunia. Tentu saja, hal ini tidak lepas dari peran media sosial yang semakin masif. Karena melihat potensi besar itu, membuat warga sekitar berinisiatif membangun sejumlah sarana prasarana yang layak untuk para pengunjung.

Desa wisata alam Kalibiru terletak di perbukitan Manoreh dengan luas sekitar 1.047 ha. Di ketinggian itu, para pengunjung akan disuguhkan bentangan panorama alam yang memukau dan memesona. Di tempat wisata ini, para pengunjung juga dimanjakan dengan sejumlah wahana bermain dan fasilitas yang menarik. Desa wisata alam Kalibiru sendiri terdapat banyak tempat menarik. Di mana memungkinkan para pengunjung untuk mengabadikan momen manis dengan kamera pribadi.

Kata Mutiara

"Angin tidak berhembus untuk menggoyangkan pepohonan, melainkan menguji kekuatan akarnya."



GALERI FOTO



Penyerahan Unaudited Sleman dan Jogja



Penyerahan Unaudited Bantul dan Kulon Progo



Kuliah Umum Anggota 1 BPK di AAU



Diklat LKPD TA 2023
Pemeriksa BPK Perwakilan DIY



Upacara HUT ke-77 BPK RI



REDAKSI
ANGKRINGAN

Pengarah: Widhi Widayat
Penanggungjawab: Bawana Adi
Pemimpin Redaksi: E. Arie Noerachmawati

Tim Redaksi: Damar Rahardian, Wahyu B. Dwiarto, Jehna Mayafani, Prima Dian P.
Alamat: BPK Perwakilan D.I. Yogyakarta, Jl. HOS Cokroaminoto No. 52, Yogyakarta
Website: yogyakarta.bpk.go.id
E-mail: humastu.yogyakarta@bpk.go.id